



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 171/2021
Comunicado

**Asunto: Estado de salud
de Mons. José Ulises Macías Salcedo,
arzobispo emérito de Hermosillo.**

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.

“Gracia, misericordia y paz”.

Muy apreciados hermanos y hermanas:

El lunes 09 de agosto por la tarde, vimos conveniente hospitalizar a Mons. Ulises ya que presentaba dificultades para respirar, así como también, una presión arterial inestable.

Durante estos días se le han estado realizando algunos estudios y procedimientos quirúrgicos, a fin de estabilizar y mejorar su estado de salud, lográndose buenos resultados hasta ahora.

El último informe médico (hoy viernes por la tarde) señala que Mons. Ulises ya fue extubado; se encuentra consciente, estable, tranquilo; con mascarilla CPAP (máquina de apoyo de respiración) en parámetros aceptables, sin referir molestias; sigue en la unidad de cuidados intensivos para vigilancia estrecha. Mañana sábado se le practicarán otros estudios para valorar su evolución. Su estado de salud es delicado, pero con tendencia lenta hacia la mejoría.

Sigamos, pues, orando, pidiéndole a Dios nuestro Señor y a la Santísima Virgen María, de quien es muy devoto, una pronta y permanente recuperación para nuestro muy querido Mons. Ulises.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 13 días del mes de agosto del Año del Señor 2021. Año de San José.


+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

